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本报讯 5月31日，荥阳市召开“万企
兴万村”行动启动大会。荥阳市委常委、
统战部部长、市委办主任房玉雯出席会
议并讲话，副市长王珂主持会议。

会议指出，开展“万企兴万村”行动
是落实中央、省委及郑州市委乡村振兴
战略决策部署，全面推进荥阳市乡村振
兴的务实举措。

房玉雯强调，一要提高思想认识，切

实把思想和行动统一到党中央重大决策
部署上来，不断强化助力乡村振兴的责
任感和使命感。二要细化帮扶措施，结
合荥阳实际，持续帮项目、帮就业、帮建
设，积极打造“万企兴万村”荥阳品牌。
三要深化互动合作，把政府引导同市场
主导结合起来，把发展乡村同服务企业
结合起来，把外来助力同内生动力结合
起来，持续加强组织引导。四要科学统

筹安排，坚持立足企业特点、满足乡村需
求的出发点，以产业振兴为重要基础，以
点带面，全面推进乡村产业、人才、文化、
生态、组织振兴。

会议印发了《荥阳市“万企兴万村”行
动实施方案》。荥阳市农业农村工作委员
会、中国农业银行荥阳市支行负责同志分
别在会上作了发言，民营企业代表在会上
宣读了行动倡议书。 记者 姚辉常

■“一把手”进网格

豫龙镇：访民情提升基层
网格服务水平

本报讯 5月 31日，荥阳市委常委、产
业集聚区党工委书记、管委会主任、豫龙镇
党委书记张佳涛深入刘村社区开展“一把
手”进网格体验活动，实地察看三级网格运
行情况，了解群众的需求，提升基层网格服
务水平。

在刘村社区，张佳涛扫码进入社区，查
看了该社区卡点值班及扫码登记测温情
况，并现场询问三级网格长、网格员是否明
晰自己的职责、疫情防控政策及对接服务
群众情况，网格长（员）一一作了答复。随
后，到社区优鲜精品超市，面对面与超市营
业员交流，询问在网格化基层治理工作中，
网格员是否到超市宣传过党的政策，当前
疫情防控网格员都为超市做了哪些工作，
营业员对此作了回答。张佳涛要求，网格
长（员）要守护好自己的网格，切实做好疫
情防控、隐患排查、信访稳定、安全生产、应
急管理等工作；要想第一时间掌握动态，就
要做到手脚勤快，需要在社区里一日三转
甚至更多，在巡查中发现的事，都需要网格
员第一时间到场、第一时间协调、第一时间
报告、第一时间反馈；要站在群众的角度，
了解需求、主动服务，切实把党和群众的温
暖和各项惠民政策带给群众，成为百姓的
贴心人。

据了解，豫龙镇下一步将把网格化基
层治理新模式同党建“三联三争”、“五星”
支部创建、智慧社区建设有机结合、统筹推
进，在运行过程中不断找问题、补漏洞，持
续优化完善，把疫情防控、安全生产、信访
稳定、人居环境整治等各项工作装进网格，
通过党员积分、联户党员群众满意度评价、
十星级文明户评选等方式，树典型、评模
范，推动党建引领网格化基层治理工作走
实走深。
记者 姚辉常 通讯员 邵一峰

荥阳市交通运输局：
精准助推为民办实事

本报讯 为切实发挥“一把手”在网格
化基层治理中的引领作用，推动重心下移、
职能下沉，形成以网格为载体全面承接基
层社会治理、服务人民群众的工作格局，5
月30日上午，荥阳市交通运输局党组书记、
局长陈晓瑞以普通网格员的身份深入所辖
区域京城高中开展“一把手”进网格活动。

在排查中发现“京城高中学生放假回
家乘车有困难”，随后将问题反馈给公交公
司。接到局反馈的“京城高中学生放假回
家出行问题”情况后，公交公司高度重视，
立即召开会议，第一时间组织运营部门经
理、路队、调度及司机认真研究谈论，制订
出行方案，并针对可能出现的人员混乱拥
挤、疫情防控等隐患，进行详细部署、规划，
确保每个环节都严谨有序、精准高效。

同时，根据乘车情况确定发车线路、数
量，为学生提供“点对点、一站式、多样化”的
服务，有效解决学生在放假回家时乘车难、
行李多、多次换乘、沿途接触点多等问题。

陈晓瑞表示，将坚持党建引领，进一步
强化与办事处网格人员的沟通联系，聚焦
主责主业，及时处理涉及交通运输领域的
网格反馈问题，持续用力，努力把“网格”治
理管理服务工作做细做实。
记者 姚辉常 通讯员 宋思琪

荥阳召开环保工作会议
做到管控常态化、管理精细化、减排清单化、执法规范化、应对科学化

本报讯 5月 25日，荥阳召开会议，
对环保工作进行安排部署。

荥阳市领导杨金军、王效光、王峰、
李献武、曾厚宏、张宏伟、房玉雯、杜鹏懿、
张佳涛等出席会议。

荥阳市委书记杨金军强调，各级各
部门要切实增强工作紧迫感和责任感，
迅速行动、立即响应，在常态化、精细化
抓好大气污染治理的同时，紧盯年度目
标要求，突出季节特点和工作重点，以监

测站点周边的污染源排放管控为着力
点，加大巡查力度，围绕重点区域、重点
时段、重点行业，着力从扬尘精细化管
控、水污染治理、土壤污染治理、秸秆禁
烧、黄河流域生态保护和高质量发展等
方面强化管控措施，做到管控常态化、管
理精细化、减排清单化、执法规范化、应
对科学化。

荥阳市长王效光要求，各级各部门
要进一步提高思想认识，严格落实“三管

三必须”要求，保持政治定力，扛稳政治
责任，及时、全面、彻底整改环保突出问
题，全力以赴打好污染防治攻坚战。要
突出工作重点，准确把握主要矛盾，统筹
抓好道路扬尘、交通运输、企业工地等重
点工作，严肃查处环境违法行为，推动生
态环境质量持续改善。

会上，荥阳市委常委、常务副市长
杜鹏懿对环保工作进行安排部署。
荥阳时报 王利雅

荥阳市领导调研“三零”平安创建暨党建引领网格化管理工作

全力构建共建共治共享的
社会治理新格局

本报讯 5月 22日，荥阳市委书记
杨金军调研“三零”平安创建暨党建引
领网格化管理工作。

在贾峪镇派出所祖始警务工作站、
贾峪镇派出所和贾峪镇郭岗村，杨金军
详细了解“三零”平安创建和党建引领推
进网格化基层治理工作开展情况，并就
下一步工作进行安排部署。

杨金军强调，要以党建为引领，狠抓
“三零”平安创建工作，把基层党建和网
格化管理有机结合起来，不断提升社会
治理智能化水平，着力排查化解各类矛

盾纠纷，真正实现防范在先、发现在早、
解决在小。要持续开展“六防六促”专项
行动，充分利用大调解优势，精准调解化
解信访案件，持续深化基层综合治理，维
护社会大局稳定，助推“三零”平安创建
工作建设，全力构建共建共治共享的社
会治理新格局。

杨金军要求，要加快党建引领网格
化基层治理工作进度，以智慧网格管理
平台为依托，持续升级平台各项功能，积
极拓展信息化治理渠道，真正使基层网
格规范化、精细化。要明确工作重点任

务，科学划分调整网格，选优配强网格队
伍，厘清网格工作职责，建立健全网格运
行机制。要进一步围绕场景做应用，结
合各自工作实际，下大力气、大功夫把我
市党建引领推进网格化基层治理工作打
造成为精品、示范和样板。要整合资源
要素，强化科技赋能，打通数据壁垒，提
高办事效率，不断提升社会治理智能化
水平。

荥阳市领导李献武、曾厚宏、安龙参
加调研。
荥阳时报 朱培远

荥阳市领导调研刘河镇“五星”支部创建及网格化基层治理工作

要抓好落实、抓出成效
本报讯 5月 30日上午，荥阳市委常

委、纪委书记、监委主任王峰在实地察看
各村“五星”支部创建工作，并听取基层
三级网格运转情况，详细了解群众需求。

王峰一行先后查看了王河村、任洼村
“五星”支部创建工作。刘河镇党委书记
朱桓霈介绍说，“五星”支部创建工作开
展以来，刘河镇通过实行“农户创十星”
“党员扛红旗”“支部创五星”的“扛旗争
星”机制，形成群众创建、党员联户、支部
提升联建联创工作格局，现各村“扛旗争
星”考核细则、“党员扛红旗”一览表、“农
户创十星”一览表等版面上墙，全镇“扛
旗争星”助力“五星”支部创建全面铺开，
扎实推进“五星”支部创建各项工作落实
落细。

王峰对此项工作表示了肯定，随后指
出：“五星”支部创建工作传递出了大抓党
建的鲜明导向，刘河“扛旗争星”助力“五
星”支部创建的做法能够充分调动群众党
员参与，要抓好落实、抓出成效。

随后，王峰深入基层网格，开展进网
格体验活动。王峰详细了解了网格化基
层治理工作开展情况，并来到王河村小

麦晾晒场，现场体验三级网格员问题上
报流程，并对问题进行现场录入上报。
荥阳时报 朱培远 通讯员 杨佳佳 文/图
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